

El PP apoya a De Guindos y dice que el miedo a perder el empleo ha disminuido

Escrito por PUSETE75 - 02/01/2015 13:05

"El PP ha apoyado las polémicas declaraciones del ministro de Economía, Luis de Guindos, quien aseguró que en España "se ha perdido el miedo a perder el puesto de trabajo" que existía en los dos o tres últimos años.

"El portavoz del PP, Rafael Hernando, ha defendido que la situación económica ha cambiado y que el temor a perder el empleo ha disminuido. "En un año como en 2014, es evidente que la situación es distinta a la que padecíamos. Lamento que la descripción de los hechos provoque indignación en algunos. Las cosas cambian y es bueno para todos. No entiendo muy bien esas críticas. Habrá quien tenga miedo a perder el empleo, porque se puede perder el empleo pero también se puede encontrar empleo", ha declarado Hernando en los micrófonos de la cadena Ser.

Hernando ha criticado que "los que antes no veían la crisis" no ven ahora la "recuperación". En la misma línea, ha manifestado que "los pensionistas llevan dos años ganando poder adquisitivo" y que la "situación de los hogares" también va a mejorar.

Guindos, que resaltó que todavía hay una tasa de desempleo por encima del 20%, explicó que existen en este momento 17 millones de personas en España que han mantenido su puesto y que han perdido el miedo a quedarse sin trabajo. Así, explicó que esta situación, junto con el paro y la destrucción de empleo, han limitado el crecimiento de España, ya que el consumo y la inversión estaban "comprimidos"

<http://www.elmundo.es/espana/2015/01/02/54a65730e2704ed3658b4573.html?a=f6d6cce7cd2dac797ca2bb4613ccb812&t=1420200247>

ESTA GENTE ESTÁ EMPERRADA EN QUE GANE PODEMOS, DE VERDAD...AINS

=====

Re: El PP apoya a De Guindos y dice que el miedo a perder el empleo ha disminuido

Escrito por gaiterois - 02/01/2015 14:15

PUSETE75 escribió:

"El PP ha apoyado las polémicas declaraciones del ministro de Economía, Luis de Guindos, quien aseguró que en España "se ha perdido el miedo a perder el puesto de trabajo" que existía en los dos o tres últimos años.

"El portavoz del PP, Rafael Hernando, ha defendido que la situación económica ha cambiado y que el temor a perder el empleo ha disminuido. "En un año como en 2014, es evidente que la situación es distinta a la que padecíamos. Lamento que la descripción de los hechos provoque indignación en algunos. Las cosas cambian y es bueno para todos. No entiendo muy bien esas críticas. Habrá quien tenga miedo a perder el empleo, porque se puede perder el empleo pero también se puede encontrar empleo", ha declarado Hernando en los micrófonos de la cadena Ser.

Hernando ha criticado que "los que antes no veían la crisis" no ven ahora la "recuperación". En la

misma línea, ha manifestado que "los pensionistas llevan dos años ganando poder adquisitivo" y que la "situación de los hogares" también va a mejorar.

Guindos, que resaltó que todavía hay una tasa de desempleo por encima del 20%, explicó que existen en este momento 17 millones de personas en España que han mantenido su puesto y que han perdido el miedo a quedarse sin trabajo. Así, explicó que esta situación, junto con el paro y la destrucción de empleo, han limitado el crecimiento de España, ya que el consumo y la inversión estaban "comprimidos"

<http://www.elmundo.es/espana/2015/01/02/54a65730e2704ed3658b4573.html?a=f6d6cce7cd2dac797ca2bb4613ccb812&t=1420200247>

ESTA GENTE ESTÁ EMPERRADA EN QUE GANE PODEMOS, DE VERDAD...AINS

En qué parte de España?? No se enteran de nada, como ellos ya tienen su sitio asegurado en una empresa privada no tienen miedo...

A este paso los de podemos se pueden ahorrar la campaña electoral porque ya se la hacen otros :lol:

Salu2

=====

Re: El PP apoya a De Guindos y dice que el miedo a perder el empleo ha disminuido

Escrito por juanmanuc - 06/01/2015 18:34

Pero:

"Mas vale malo conocido..."

Como salga podemos ya nos enteraremos todos bien de la frasecita, pero seria demasiado tarde.

¿Que hace un partido antisistema como podemos dentro del sistema?

La respuesta parece obvia a simple vista pero realmente creo que merece profundizar:

lo obvio es que si un partido antisistema entra a dirigir el sistema es que se lo cargue. Es claro y dicho por ellos, el sistema que propone podemos, el de de sus aliados Venezolanos, Cubanos etc... ¿queremos eso? yo no ¿Sabemos lo que es eso? creo que la mayoría de nosotros aunque no lo ha sufrido en sus propias carnes, lo sabe. Por tanto si podemos es consecuente con sus ideales antisistema, y ganan unas elecciones, ya solo nos quedaría emigrar si es que nos dejan, ya que tal vez pase como con Cuba que ni emigrar pudieron la gran mayoría hasta hoy, que por fin un país que vive paralizado por décadas parece que podrá salir de su aislamiento impuesto por el dictador Fidel Castro.

Si contemplamos la otra posibilidad, es decir la contraria, en la que un partido antisistema que antes de alcanzar el poder, ya demuestra no solo con palabras, sino con hechos, que el sistema se la suda, cobrando en B etc..., si contemplamos esta remota posibilidad ¿que es lo que cabria esperar de alguien

que domina y usa algo en lo que ni siquiera cree?, evidentemente se sonarían las narices y se limpiarían el culo usando el sistema, en su exclusivo beneficio, la corrupción y el paro serían los menores de nuestros males si esto llegase a suceder.

Alguno dirá, ui que miedo, ya estan como siempre con el argumento de "que viene el lobo". Pero aqui a diferencia del cuento el que grita que viene el lobo no es un bromista como el del cuento, aunque quiza sea mejor dejar de decirlo, no sea que como en el cuento no nos hagan caso al creer que somos unos bromistas y luego terminemos tambien como en el cuento. Lo malo es que esto no es un cuento, sino la cruda posibilidad en la realidad que hay que evitar.

Salu2.

=====

Re: El PP apoya a De Guindos y dice que el miedo a perder el empleo ha disminuido

Escrito por PUSETE75 - 06/01/2015 21:56

en verdad creo que con las medidas populistas que se están apresurando a tomar estos meses pre-electorales, la gente votará al PP, estoy seguro.... ;) ;) mas vale lo malo conocido, es decir, vecino que le dejé las llaves y me robo la casa, que peor por conocer, vecino con pinta hippie que se ha mudado al piso de abajo...

=====

Re: El PP apoya a De Guindos y dice que el miedo a perder el empleo ha disminuido

Escrito por juanmanuc - 07/01/2015 03:29

PUSETE75 escribió:

en verdad creo que con las medidas populistas que se están apresurando a tomar estos meses pre-electorales, la gente votará al PP, estoy seguro.... ;) ;) mas vale lo malo conocido, es decir, vecino que le dejé las llaves y me robo la casa, que peor por conocer, vecino con pinta hippie que se ha mudado al piso de abajo...

:laugh: :laugh: Pero solo has contado el principio de la historia, eso es lo que sabemos o mejor dicho algunos creen o creéis saber hasta ahora, te falta contar lo que pasa en consecuencia a continuación, el final y también la moraleja y/o posible alternativa en este caso:

El de aspecto hippie, al que no conocías pero tiene un buen aspecto de bueno por conocer, como se acaba de mudar al piso de abajo, solo conoces de él eso, su aspecto amable y que se acaba de mudar, pero resulta ser un terrorista antisistema con aparente seguridad en sí mismo pero inexperto en la manipulación de bombas, que manipulando una de ellas destruye todo el edificio y de paso se mata como consecuencia de su error.

Afortunadamente tu no estabas en el edificio ni tampoco el resto de vecinos porque habiais emigrado

por el motivo que explicaba yo antes, tu te fuiste al quedarte sin piso y sin llaves y el resto acojonados por los previos experimentos de otras bombas del falso hippie anteriores a la bomba final, dicho sea de paso el falso hippie de bondadoso aspecto incluso habia llegado a ser presidente de la comunidad de vecinos gracias en buena parte a ser desconocido por la mayoría.

Pero resultó que el que creias que te habia robado el piso quedandose con él cuando le diste las llaves, sabiendo lo que pretendía el terrorista con pinta de hippie, se quedó con tu piso para salvarte la vida y una vez muerto el falso hippie, pudo reconstruir el edificio, gracias a un seguro de edificios privado con cobertura para bombas terroristas que nadie sabia ni pudo suponer que habia contratado en su mandato, cuando él fué presidente antes que el falso hippie, y eso que ya nada se esperaba aquel malo conocido, y que resultó ser un buen presidente a pesar de las circunstancias adversas y gracias a su perseverancia en la sombra.

Pocos en tu comunidad de vecios se imaginaban que aquel anterior presidente habia sido previsor, nada creian poder esperar de él ya que poco vieron durante su mandato, pero resultó que sí habia pensado en ti y en los demás, a pesar de que estabas convencido que nada que viniese de ese hombre podría beneficiarte, porque creiste que ya lo conocías como malo, y no parecia que hubiese conseguido nada bueno para el edificio en ningun momento de su mandato.

Pero lo que pasaba es que la comunidad no anduvo bien de dinero por aquel entonces durante la presidencia de nuestro malo, por culpa en su mayor parte de otro anterior presidente de la comunidad, que la habia dejado en numeros rojos, un zapatero remendón que tuvo su comercio en los bajos, y ya nadie recordaba este importante detalle que condicionaba la poco conocida labor de nuestro malo conocido.

En definitiva aquel vecino y presidente, el que creiste malo por conocido, habia dedicado su tiempo y trabajó para recuperar todo lo que gastó el zapatero derrochador y por eso pudo contratar aquel seguro, que salvó tu piso del falso hippie, ya que el sabia que ese falso hippie no era bueno, así que al final te salvó la vida y pudiste volver a tu piso reconstruido con mejores calidades, todo gracias al malo conocido.

Moraleja: Evitemos que el falso hippie se mude a nuestro edificio para luego ser presidente, e incluso salvemosle la vida evitandole manipular bombas, ahorremosle al seguro tener que reconstruir el edificio, siguiendo con el actual presidente, veremos que el seguro que contrató, era capitalizable al cuarto año en caso de no siniestralidad, y así gracias a la previsión del malo conocido y dando tiempo al tiempo sin perder la esperanza y confiando un poco mas en él, recuperaremos las primas de aquel seguro que nos contrató y convertiremos nuestro edificio en uno mejor y si es posible de lujo.

Salu2.

Re: El PP apoya a De Guindos y dice que el miedo a perder el empleo ha disminuido

Escrito por javi.c - 07/01/2015 22:28

Eso de que vale más malo conocido que bueno por conocer ,es una patraña y de las gordas porque por esa regla de tres no hubiéramos quedado con nuestro amado caudillo por la gracia de Dios .

Que también tiene su cosa que en los últimos años de una dictadura se viviera mejor y con más

derechos que actualmente (derechos que se consiguieron a base de luchar y protestar) apañados hubiéramos estado si hubieran aplicado en aquel entonces, lo de vale más malo conocido que bueno por conocer.

Saludos y feliz año nuevo.

=====

Re: El PP apoya a De Guindos y dice que el miedo a perder el empleo ha disminuido

Escrito por Rama - 09/01/2015 09:47

Yo sigo reivindicando mi derecho a poder elegir quien y como me va a dar por el culo los proximos años. A estos ya los he provado, necesito probar algo nuevo.

=====

Re: El PP apoya a De Guindos y dice que el miedo a perder el empleo ha disminuido

Escrito por Gil - 09/01/2015 10:47

Que tema mas delicado, Podemos no se sabe que tal vecino es, pero los vecinos de siempre (PP, PSOE y alguno mas) si sabemos como se las gastan y no los quiero cerca, mejor que se muden de edificio, de barrio y de ciudad, cuanto mas lejos mejor.

Que consté que de momento no tengo intención de votar a ponemos.

Saludos.